

Llamado al mundo para ayuda a C.A.

México, marzo 10 (UPI). Con un llamado a la comunidad mundial para que apoye el desarrollo de América Central y un programa para obtener 250 millones de dólares destinados a activar el mercado común de esa zona, concluyó en la capital mexicana una reunión de naciones latinoamericanas.

La reunión de dos días fue la primera del comité de acción de apoyo al desarrollo económico y social de Centroamérica, creado en diciembre por el sistema económico latinoamericano para apuntalar las gestiones de paz del Grupo de Contadora.

“La comunidad internacional debe de

comprender que en este momento tiene que acudir en auxilio de Centroamérica”, indicó el canciller mexicano Bernardo Sepulveda en el discurso que clausuró el cónclave.

En la junta participaron los viceministros de Relaciones Exteriores de Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

El documento final de la reunión, que establece el programa de trabajo del CA-

Pasa a la página 5

Más narcóticos para Occidente

Chiang Mai, Tailandia, marzo 10 (UPI). Un pronosticado aumento de la cosecha de opio para 1984 en el sudeste de Asia conlleva la amenaza de un incremento en el flujo de narcóticos a Estados Unidos y Europa, según dicen los expertos.

Favorables condiciones de crecimiento en la tristemente famosa área del triángulo de oro de Tailandia, Birmania y Laos, y bajos precios debido a una abundancia de

Pasa a la página 5

Prisión perpetua más 1,100 años para un asesino

Gainseville, Estados Unidos, marzo 9 (UPI). Un hombre descrito por un juez como una “amenaza para la sociedad” donde sea que vaya ha sido sentenciado a perpetua en prisión más 1,100 años por el asesinato de un “restaurateur” y por 11 robos a mano armada en Florida.

Theotis Fitts, de 39 años, fue sentenciado a cadena perpetua por haber matado

Pasa a la página 5



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FOTOS DE ACCION. Nueva York. Dos fotos con que la UPI ganó los primeros premios en un concurso de la Canno. A la izquierda una joven corre con el pelo en llamas, al in-



cendiarse unos globos inflados con gas en un juego de fútbol. A la derecha, un rayo cruza el espacio en Cabo Cañaver, durante los preparativos para lanzar el transbordador Challenger.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR LA CRUZ. Garwolin, Polonia. Mar. 9 (UPI). Alumnos de una escuela de Garwolin, rezan frente a la simbólica tumba de la Cruz, durante fervorosos actos religiosos de la Cruzada de las Cruces.

Aumenta el cáncer con las bebidas alcohólicas

Boston, marzo 10 (UPI). El deber, incluso cantidades moderadas de vino, cerveza o whiskey en forma regular aumenta significativamente las posibilidades de contraer dos tipos de cáncer, mostró un estudio de 8 mil hombres hawaianos.

El estudio, aparecido hoy en el “New England Journal of Medicine”, concluye que

dos latas de cerveza al día quizá tripliquen las posibilidades de contraer cáncer. Además, tres pintas de vino o whiskey al mes quizá doblen las posibilidades de sufrir el cáncer del pulmón.

Pese a que los resultados son respaldados por otros estudios, Earl Pollack, un científico del Instituto Nacional

Pasa a la página 5

Investigan autenticidad diplomas médicos E.U.

Nueva York, marzo 10 (AP). El estado de Nueva York ha despedido a por los menos tres psiquiatras residentes por falsificar sus credenciales habilitantes y ha iniciado la investigación de los diplomas de más de mil médicos particulares y residentes de hospitales.

En Maryland se ordenó el

establecimiento de una comisión para averiguar si los médicos graduados en universidades extranjeras están debidamente preparados, y la Junta Médica de Pennsylvania investiga denuncias de algunos doctores de ese estado trabajan con títulos falsos.

Creciente es demanda de tela para mortajas

Izmir, Turquía, marzo 10 (AP). Una compañía estatal turca está operando a plena capacidad para satisfacer la creciente demanda iraní por telas para ser utilizadas como mortajas, informó hoy la agencia de noticias turca.

En un despacho fechado en esta ciudad del Egeo, la agencia dijo que las exportaciones turcas a Irán de telas

para mortajas aumentaron desde la reciente intensificación de la lucha entre ese país e Irak.

La agencia atribuyó a funcionarios de la empresa textil Sumerbank haber dicho que el primer embarque fue de un millón de metros de la tela, en virtud de un acuerdo concertado con las autoridades iraníes el año pasado.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENSAYAN RESCATES. Quantico, Virginia, marzo 9 (UPI). Personal del FBI realiza prácticas de rescate desde helicópteros, durante las demostraciones hoy, en la academia de instrucción en Quantico.

Nuevos filmes espaciales 1984

Nueva York, marzo 10 (AP). La nueva generación de producciones espaciales, que comenzó con la película

Pasa a la página 7



LUCHA PACIFICA. Bonn, Alemania Occidental, marzo 9 (DaD). El escritor alemán y Premio Nóbel de Literatura, Heinrich Boll, afirma que “escribir es ofrecer resistencia” y la mejor manera de realizar una lucha pacífica.

Inmigración de E.U.A. lista para Olimpiadas

Los Angeles, marzo 10 (UPI). Con la ayuda de un computador el Servicio de Inmigración y Naturalización espera evitar que los extranjeros llegados para asistir a las Olimpiadas de Los Angeles se queden en Estados Unidos, tras la expiración de sus visados.

El SIN entrará en el computador información sobre cada visado turista, incluso la fecha de caducidad y la dirección en que pueda ser contactado el beneficiario. Una señal de la máquina alertará a las autoridades federales cuando los portado-

Pasa a la página 5

Un buque fantasma es rematado en Venezuela

Caracas, marzo 10 (AP). Un barco carguero chipriota que en junio pasado fue encontrado a la deriva en el Atlántico, con 5 mil cajas de municiones de fabricación soviética a bordo, fue vendido aquí en remate tras haber permanecido nueve meses anclado en una base militar sin que nadie lo reclamara.

“El Cloud”, de la empresa chipriota Gulf Lines, fue conocido como “el buque fantasma”, luego que la motonave venezolana “Ciudad de Maracaibo” lo encontró a la deriva y sin tripulantes el 8 de junio pasado, a 2,800 kilómetros de las costas venezolanas.

Descubrimiento sobre fallas inmunológicas

Toronto, marzo 10 (AP). En un descubrimiento que ya es recibido con admiración en el mundo científico, investigadores del Instituto del Cáncer de Ontario han aislado un gen que podría despejar la incógnita de las fallas en el sistema inmunológico humano, se informó hoy.

Este avance encierra la

esperanza de que mejorará el diagnóstico sobre leucemia, al explicar cómo el sistema defensivo del cuerpo humano distingue entre materias extrañas que deben ser rechazadas y las células propias.

Un equipo investigador dirigido por el biólogo Tak Mak descubrió el gen porta-

Pasa a la página 5

Complicadas emociones en una familia de E.U.A.

Allentown, Pennsylvania, marzo 10 (AP). Una mujer local ha sido sentenciada a entre 4 y 10 años de prisión por promover en cuatro ocasiones el asesinato de su marido por terceras personas.

El marido sobrevivió los cuatro intentos y pidió al juez clemencia para con su esposa, rogándole que no la encarcelara.

Frances Toto, de 39 años

de edad, se declaró culpable en enero de este año de los cuatro intentos de asesinato en la persona de su esposo Anthony. Este vive aún, pese a haber sido herido de bala en el pecho y el cráneo.

Mucha gente ha dado en suponer que Toto no está bien de la cabeza, por cuanto cuando su mujer fue arrestada a principios del año pasa-

Pasa a la página 7